

Les gaffes de Nice People - 1/1

Depuis la lancée de cette nouvelle émission de télé réalité les rumeurs fleurissent et les gaffes d'Arthur le présentateur et de la production se multiplissent...

Depuis la lancée de cette nouvelle émission de télé réalité les rumeurs fleurissent et les gaffes d'Arthur le présentateur et de la production se multiplissent

La gaffe d'Arthur :

Dés le premier Prime, Arthur gaffe...

- Arthur croyait bien faire en offrant une guitare à Karolina, la polonaise. Problème : Cela fait une semaine qu'elle a commencé la guitare !

Rappelons qu'elle fait de la musique électronique... Bravo Arthur !!!!!

Les erreurs de la prod.

-Le Casting : Des Anonymes Européens ? Et bien non ! Il n'y a pas que des anonymes, mais déjà des personnes connu (comme la Russe)

-12 pays européens ? Non ! Pas seulement l'Europe : La Russie n'en fait pas partie et la Pologne est seulement candidate. TF1 ferait de la publicité mensongère !!!!

- Un terrain de Beach-Volley, c'est bien, mais pas de Ballon, ça craint !!!

- Et enfin les Nice people dénoncent le manque d'eau chaude (rappelons la douche froide de Serena le 2ème jour)

A propos de Prosper :

Beaucoup de soupçons pèsent sur Prosper, qui d'après se qu'on en croit serait une "taupe"

Il dirige pas mal les VILLAgeois en effet en commençant dès la fin du premier Prime, en guidant les (Euro) Lofteurs dans le jardin pour voir le feu d'artifice !

Roi des débats, qu'il aime lancer ou même amplifier, a part ça il ne fait pas grand chose a part donner des ordres et draguer la charmante britannique...

Rappeler vous le vendredi 2 mai, Ophélie Winter lui demandera elle-même : "Mais tu bosses pour la prod ou quoi ? Y a des fois t'es nature, t'es sympa et y a des fois j'ai l'impression que tu bosses pour la prod !"

Prosper a sûrement encore beaucoup de choses à nous apprendre !

Les votent a ce jour sont de : Elena (46) 41. 82% Prosper (64) 58. 18%